

À 18h30, un court métrage du documentaire MéJuNa mettant en scène trois duos de danseuses a été diffusé dans le cinéma. La danseuse et chorégraphe, Pamela Bouthillier a ensuite fait part de son témoignage d'artiste et maman d'enfants en situation de handicap. Une centaine de personnes a assisté aux échanges qui ont suivi la diffusion du film avec en toile de fond l'idée que l'art et en particulier la danse peuvent rapprocher les personnes et mettre en avant les compétences de chacun pour un dépassement de soi.



La soirée s'est terminée par une prestation de l'ESAT Malécot d'Armentières, établissement des Papillons Blancs qui produit sa propre bière et offre un service traiteur de qualité.

